



## 🏠 Gebäude Salzburger Straße 26

Errichtet	Adresse	Lage
-----------	---------	------

04.07.1970	Salzburger Straße 26	Nördlich der B 320 zwischen Bertha-von-Suttner-Straße und Schillerstraße.
------------	----------------------	---

---

Auf dem früher landwirtschaftlich genutzten Grundstück wurde in den Jahren 1969 und 1970 ein Fabriksgebäude für die bereits seit 1967 in Liezen tätige Schuhfabrik Servas errichtet und am 4. Juli 1970 eröffnet.

Nach der Schließung der Schuhfabrik wurde das Gebäude umgebaut und am 21. Mai 1992 eröffnete die Firma Gröbl ein Möbelhaus.

Nachdem die Firma Gröbl ihre Tätigkeit eingestellt hatte, wurde das Gebäude ab April 2000 vom Möbelhaus XXXLutz genutzt. Nach dem Ausziehen der Firma XXXLutz stand die Halle rund vier Jahre leer, bis sie 2016 von der Tiroler Pletzer Gruppe übernommen wurde. Verwaltet wird das Gebäude von der Liezener Firma Akon. Als erster Mieter zog der Geomix Soccer Store in einen Teil der Halle ein.

Nachdem Geomix 2017 das Gebäude erworben hatte, wurde 2018 mit dem Umbau begonnen.

---

👤 Verfasser: Karl Hödl, 06.12.2016

📅 Letzte Überarbeitung: 07.09.2023

*Angaben ohne Gewähr, Stand 27.12.2025 18:44:27*